

甲斐市立竜王中学校 学校だより No5 令和5年6月16日

学校参観ありがどうござりました。

6月9日(金)は、5月の授業参観に続き、2度目の学校開放日でした。延べ116名の保護者の皆さんに授業を参観いただきました。午後からは中巨摩総体に向けた壮行会を体育館で行いました。ここ数年間コロナの影響により保護者の参観をご遠慮いただいたり、人数を制限したりしていましたが、今年度は人数制限も設けず、たくさんの保護者にご覧いただけました。学校内で生徒たちが頑張っている姿というものがなかなか発信できませんでしたので、本当に良い機会となりました。3年生はこの壮行会を行うにあたり、応援される側でありながら、学年全体で応援練習を行い、全校にお手本を示そうと取り組んでくれました。

参観された保護者の皆様より安心メールにて感想をお聞きすることができましたので、そちらも紹介 したいと思います。お忙しい中を本当にありがとうございまいました。



【保護者感想より】

- ・念願の壮行会を見学できて良かったです。応援団のキビキビした動きがカッコ良かったです。女の子の応援団がビシッとしていて見ていて気持ち良かったです。ありがとうございました。
- ・長い間、コロナで見られなかった学校での子どもたちの姿がゆっくり見学できて、大変嬉しかったです。 今まで中止になっていた分、今後のこのような機会を増やしてもらえれば、是非参加したいと思っていま す。音楽の授業を拝見させていただきましたが、とても子どもたちものびのびと授業を楽しんでいて良かっ たと思いました。
- ・参観を実施していただき、ありがとうございました。子どもの成長を実感できる機会になり、足を運んで本当に良かったです。1年国語、3年数学を拝見しましたが、授業はわかりやすく熱心な指導に感謝いたします。壮行会は吹奏楽の演奏、応援が一体となり、素晴らしかったです。先生方、暑さに向かうので、体調に気を付けて下さい。ありがとうございました。
- ・授業の様子をゆっくり見ることができて良かったです。授業内容を事前にお知らせくだされば、ご都合をつけてくださる方も多いのではないかと思いました。きっと3年生の保護者の皆様は受験に不安を感じているかと思いますので、子どもたちの様子や授業の内容を見たいと思います。進路に向けての取り組みありがとうございました。子どもたちに寄り添ってくださるのがよくわかりました。ありがとうございます。
- ・何の制限もない参観だったので、音楽の授業で合唱も聴けて良かったです。
- ・とても良い壮行会でした。みんな悔いの無いよう全力で頑張ってほしいと思います。
- ・すれ違う生徒たちが挨拶をしてくれて感心しました。
- ・壮行会に初めて参加でき、とても楽しかったです。なかなか他の部のメンバーなど見る機会もないので、 貴重な体験でした。また、その後の部活の様子も見られて楽しめました!また壮行会にも参加できると嬉しいです。
- ・来校者が少ないので、せっかくの開放日なのでもっとたくさんの方が来ると良いなと思いました。生徒の皆さんが、廊下等で会うとよく挨拶をしてくれて気持ちよかったです。自分の子どもたち以外のクラスや学年の様子も少し覗いてみました。普段見られないところも見られて良かったです。壮行会も初めて見させてもらったのですが、応援団が凜々しくて、披露するのがこの場だけなのがもったいないなぁ、と思ってしまいました。

今回は、部活の時間も見られたので、吹奏楽部の練習の様子を見ることができ、新しく顧問となった先生に挨拶もできたので良かったです。部員のみさなんが真剣に合奏している姿が印象的でした。次回も楽しみにしています。

- ・普段見られない部活の様子が見られて良かったです。暑い中、マスクを鼻までしてたので、この先もっと暑くなって、熱中症が心配になりました。マスクを鼻までしたままでしないや、水分補給の時間を設ける、風通しを良くするなど対策をしてほしいです。暑い中、扇風機も使われていなかったので、熱中症対策に配慮していただきたいです。
- ・開放日、子どもたちの様子や授業風景も見ることができてよかったです。予定表も安心メールに添付していただいて確認しやすかったです。ありがとうございました。

ありがとうございました。